

La FRENE 66 appelle à manifester avec les associations des usagers de la ligne ferroviaire Perpignan - Cerbère/Portbou et de son homologue catalane « Defensem el tren de l'Empordà » le samedi 8 juillet 2017 à 10h30 en gare de Portbou.

Cet événement est organisé :

- - pour célébrer le retour du train de nuit Paris-Portbou
- - pour souligner la nécessité de développer les liaisons ferroviaires entre Cerbère et Portbou afin de disposer d'une ligne conventionnelle transfrontalière du quotidien entre Perpignan, Cerbère - Portbou, Figueres, Girona et Barcelona.

